



Poitiers, 23 juin 2022

Glissement de terrain à l'Isle-Jourdain

Mercredi 22 juin, un talus s'est effondré, sur toute sa hauteur, suite à un violent orage survenu dans la matinée, sur la RD 10, dans la commune de l'Isle-Jourdain.

La Direction des Routes du Département de la Vienne est intervenue pour installer un balisage et mettre en place un alternat de circulation.

Des travaux d'urgence de confortement seront réalisés dans les prochains jours pour rétablir le talus par un enrochement.

